



Itinerario: Puerto del Trayecto– Braña de los Cardos- El Rebollal – La Colladina -Tablao  
Dificultad: Media  
Distancia: 10 km  
Duración: 3h 15min



La Senda Moura es una de las rutas más importantes en el Parque que refleja la historia de sus antiguos pobladores.

Comienza en el Puerto del Trayecto, en cuyo descenso, podemos observar antiguos vestigios de estos pobladores como los restos de la antigua calzada romana que cruzaba ambas vertientes de la Cordillera Cantábrica. Esta antigua calzada tenía como principal función unir los importantes yacimientos auríferos del suroccidente de Asturias situados en la cuenca del Ibias y Narcea con los del Bierzo, Laciana, Omaña y Cuá en León. Este descenso nos llevará hasta la Braña de los Cardos, y desde aquí hasta la aldea del Rebollal.

Desde El Rebollal comienza el ascenso hasta la collada de Tablao por la Cochadina. Durante esta ascensión se pueden contemplar unas de las mejores panorámicas del valle de Degaña. Una vez allí, comenzamos a descender entre las antiguas explotaciones romanas de oro. No resta más que continuar el camino hasta el pueblo de Tablao, punto donde finaliza la ruta.

## Ruta de Senda Moura PR.AS-109.4



